

ville épiscopale, ou tout le peuple fidèle de Québec serait heureux de s'unir à moi pour vous saluer et vous offrir l'hommage de sa vénération pour votre personne sacrée et de sa reconnaissance pour le grand exemple de force et de courage apostolique que vous avez donné à l'univers entier.

Agréez, Eminence, avec mes vœux de bonheur et de santé, l'assurance de mon fraternel dévouement en Notre Seigneur.

† L.-N. card. Bégin, archevêque de Québec.

A Son Eminence
le cardinal D. Mercier,
Archevêque de Malines.

Archbishop's House,
452 Madison Ave.,
New York.

A Son Eminence
le cardinal Bégin,
Archevêque de Québec.

Eminence Révérendissime,

Je me réjouis à l'avance de l'honneur et du plaisir de revoir bientôt un vénérable et bien-aimé frère du Sacré-Collège. Laissez-moi tout d'abord exprimer à votre chère Eminence toute ma profonde gratitude pour la précieuse invitation d'aller à Québec et de me mettre en contact avec votre population si catholique. Merci aussi mille fois pour la précieuse expression de sympathie pour mon peuple martyr et pour ma patrie chérie, mais cruellement meurtrie.

J'aurai l'honneur d'informer plus tard Votre Eminence de l'heure et du jour de notre arrivée dans votre ville archiépiscopale.

Veillez agréer, chère Eminence et vénérable Frère, l'hommage de mes sentiments affectueusement dévoués en N. S.

† D.-J. card. Mercier, arch. de Malines.

Nous croyons pouvoir informer nos lecteurs que le vénérable Primat de Belgique arrivera à Québec le 1er novembre au soir, et sera l'hôte de Son Eminence le cardinal Bégin jusqu'au 3 novembre.

Le clergé et le peuple de Québec acclameront avec respect, joie et admiration l'héroïque Prince de l'Église, qui fut, aux jours d'angoisse, le père et le sauveur du glorieux peuple belge, de la nation martyre, dont le triomphe sur la barbarie allemande a fait paraître plus légers à notre peuple les sacrifices qu'il s'est imposés pour la défense de la justice et du droit.